

Eingangs-/Antragsnummer	18
Nr.	21
Eingang am:	25.6.21
zur Kenntnis von:	
I:	
II o. III:	
FB (o. d. T.):	
Vorlage zur Aktenführung:	
Vorsicht bei:	
Anlage (n):	



An den
 Rat der Stadt Emmerich am Rhein
 Herrn Bürgermeister Peter Hinze
 Geistmarkt 1
 46446 Emmerich am Rhein

22. Juni 2021

Antrag an den Rat der Stadt zur Beibehaltung der Pop-up-Fahrradstellplätze

Sehr geehrte Damen und Herren des Rates der Stadt Emmerich am Rhein,

hiermit beantrage ich, Sie mögen folgendes beschließen:

1. Die im Rahmen der Aktion Stadtradeln in der Steinstraße aufgestellten Pop-Up-Fahrradstellplätze werden mit dem Ende der Aktion nicht abgebaut, sondern als dauerhafte Fahrradstellplätze beibehalten.
2. Langfristig werden die derzeitigen Konstruktionen aus Holzpaletten durch langlebige pflegearme Anfertigungen ersetzt.
3. Die Aufstellung weiterer solcher Fahrradstellplätze an geeigneter Stelle in der Innenstadt – vorzugsweise in Kaß- und Hühnerstraße – wird geprüft und umgesetzt.
4. Die Fahrradstellplätze sind dauerhaft zu begrünen.

Nicht nur während des Aktionszeitraumes Stadtradeln sollte es ein Anliegen sein, dass die Bürgerinnen und Bürger die Innenstadt mit dem Fahrrad aufsuchen.

Geeignete Fahrradabstellmöglichkeiten sind möglichenfalls kein triftiger Grund auf den PKW zu verzichten, aber auf jeden Fall als weicher Faktor einer fahrradfreundlichen (Innen-)Stadt nicht zu unterschätzen. Zudem verengen die ansonsten meist vor den Schaufenstern der anliegenden Geschäftslokale den Fußgänger-Bereich, was insbesondere für Menschen mit Kinderwagen, Rollator etc. den Weg durch die Innenstadt zu einem nicht immer erquicklichen Hindernisparcours macht.

Darüber hinaus ist ein bunter Farbtupfer in unserer ansonsten eher grauen und trostlosen Innenstadt definitiv ein positiver Lichtblick.

Für Ihre Zustimmung bedanke ich mich bereits jetzt sehr herzlich und verbleibe

mit freundlichem Gruß